



Prensa

Esta agenda social que le proponemos al país es para construir una Colombia posp

Noticia

Esta agenda social que le proponemos al país es para construir una Colombia pospandemia con equidad: Duque

Barranquilla , 19/03/2021

- *“Esta reforma no es para mí o pensando en mi Gobierno; es pensando en la siguiente generación de colombianos, es pensando que es una herramienta social tan poderosa que nos ayudará a frenar los efectos de la pandemia y al mismo tiempo estabilizar las finanzas públicas”, afirmó el Jefe de Estado.*
- *Duque explicó que el reto de los países está en generar una agenda robusta para proteger a los más vulnerables, tener mayor equidad y estabilizar las finanzas públicas de manera responsable.*

Barranquilla, 19 de marzo de 2021.

Palabras del Presidente Duque en el conversatori...



El Presidente Iván Duque afirmó este viernes que la Agenda de Transformación Social Sostenible que presentará al Congreso de la República

es una “propuesta para enfrentar la pandemia, pero también para construir una Colombia pospandemia con equidad y de oportunidades para todos”.

En su intervención en el conversatorio ‘Nueva Agenda de Equidad después de la Pandemia’, en el marco de la Asamblea del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que se realiza en Barranquilla, el Presidente insistió en que la pandemia les ha generado a los países problemas de “endeudamiento, déficit fiscal, desempleo y pobreza”.

Le puede interesar: Palabras del Presidente Iván Duque en el conversatorio ‘Nueva agenda de equidad después de la pandemia’ (/prensa/palabras-del-presidente-ivan-duque-marquez-en-el-conversatorio-nueva-agenda-210319)

“Esta reforma no es para mí o pensando en mi Gobierno; es pensando en la siguiente generación de colombianos, es pensando que es una herramienta social tan poderosa que nos ayudará a frenar los efectos de la pandemia y al mismo tiempo estabilizar las finanzas públicas”, afirmó el Jefe de Estado.

Con esta agenda, el Gobierno espera ampliar la cobertura del programa Ingreso Solidario, de 3,4 millones a más de 5 millones de familias colombianas, aumentando el monto entregado, y expandir la devolución del IVA, corrigiendo la inequidad que genera ese impuesto.

Así mismo, garantizar en los próximos años la gratuidad educativa universitaria para estratos 1, 2 y 3, a través del Fondo de Solidaridad Educativa, e incentivar la contratación de jóvenes entre 18 años y 28 años, en una estrategia en la que el Gobierno pagará su seguridad social durante cinco años.

Además, extender el Programa de Apoyo al Empleo Formal (PAEF) durante todo el 2021 y alivianar la carga tributaria a la micro y mediana empresa.

De la misma manera, se busca la estabilización de las finanzas del Estado manteniendo líneas de recaudo y buscando una plataforma progresiva, en la cual, quienes más tienen puedan aportar.

“Por lo que el reto de los países está en generar una agenda robusta para proteger a los más vulnerables, tener mayor equidad y estabilizar las finanzas públicas de manera responsable”, puntualizó el Mandatario.

Finalmente, el Presidente Duque manifestó que esto permitirá mantener la consistencia macroeconómica que le ha valido a Colombia ser destacada en todo el mundo y la confianza por parte de los inversionistas.

(Fin/gb/pmv/gta)

